



Regierungsratsbeschluss vom 27. März 2018

Swisslos-Fonds-Beitrag: Stiftung Jacques Herzog und Pierre de Meuron Kabinett Vermittlung: Fotosammlung Ruth und Peter Herzog

P180316

1. Der Regierungsrat bewilligt der Stiftung «Jacques Herzog und Pierre de Meuron Kabinett» einmalig für die Vermittlung der Fotosammlung Ruth und Peter Herzog einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 160'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Vermittlung der Fotosammlung von Ruth und Peter Herzog, die Ende 2019 via Online-Publikation erfolgen wird, einmalig einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 160'000 Franken bewilligt. Die Stiftung «Jacques Herzog und Pierre de Meuron Kabinett» bewahrt die rund 500'000 Fotografien der Fotosammlung als Kulturgut für die Zukunft und macht sie der Öffentlichkeit zugänglich. Die historischen Einzelbilder und die in Alben zusammengefassten Aufnahmen stammen entweder von bekannten Fotografen des 19. und frühen 20. Jahrhunderts oder sind anonyme Alltagsfotografien. Sie repräsentieren sämtliche seit der Erfindung der Fotografie verwendeten Techniken.

